
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

評価項目 保護者評価 児童の自己評価 

肯定的評価 

Ａ＋Ｂ 

（前年度）  肯定的評価 

Ａ＋Ｂ 

（前年度） 

 

優
し
い
心
ア
ッ
プ 

学校生活が楽しい ９３％ ９２％ ９２％ ８７％ 

あったか言葉を使い友達に声がけ ９１％ ９４％ ９０％ ８６％ 

進んであいさつをしている ８０％ ８２％ ８８％ ８４％ 

学
力
ア
ッ
プ 

授業や学習がよくわかる ８１％ ８４％ ８６％ ８４％ 

落ち着いてじっくり家庭学習 ７６％ ８０％ ８７％ ８０％ 

時間を見つけて読書 ５２％ ６２％ ７１％ ７３％ 

健
康
力
ア
ッ
プ 

就寝と起床時間を守る ９０％ ９２％ ７６％ ７６％ 

時間を守って食事（特に朝食） ９４％ ９６％ ９１％ ９１％ 

徒歩通学、運動や外遊び ８３％ ８８％ ８０％ ８２％ 

ＴＶやゲームの約束を守る ６７％ ７７％ ７９％ ８１％ 

 

※１学期のアンケートのご協力、誠にありがとうございました。保護者の方々の評価結果と子ども達の

評価結果を載せて、昨年度と比較してみました。保護者の方の評価結果からは、「学校生活が楽しい」が

９４％と昨年度比２ポイント upしました。児童は、優しい心３項目＆学力アップ２項目が昨年度と比較

し向上しており、特にも「学校が楽しい」「落ち着いて家庭学習」が５～７ポイント↑したことは嬉しい

限りです。逆に１０ポイント down（児童２ポイント↓）した項目が「読書」と「TVやゲーム」でした。

数値から見ますと単純に、読書をしないで、TVやゲームの時間になってしまった子どもが多かったのか

なと推測します。1 日２４時間。この時間は、すべての人に平等に与えられています。読書もテレビも

ゲームも、そして、勉強や運動等、バランスよく上手に時間を使ってほしいと思います。それぞれの評

価と比較しながらご覧いただき、各ご家庭で話題にしていただき、２学期のお子様への励まし等に活用

していただければ幸いです。２学期もどうぞよろしくお願いします。 

令和４年度（２０２２年度） 

一関市立萩荘小学校 

令和４年８月２３日 

第８号 文責：中 村 

「萩小っ子プラン」 （まなびフェスト） 
～ １学期の結果について ～ 

【評価】Ａ：あてはまる Ｂ：概ねあてはまる Ｃ：どちらかと言うとあてはまらない Ｄ：全くあてはまらない 

【評定】Ａ～Ｄの４項目の回答を百分率で表し、肯定的評価（Ａ＋Ｂ）の％で集計しました。 



 

以下、保護者の方からのコメントを掲載します。たくさんの保護者の方々にコメントをいただきまし

たが、紙面の関係上、一部のみ掲載となります。大変申し訳ございません。 
【運動会についての感想等】 

●初めての運動会は、練習期間も含めてとても楽しく一生けん命取り組んでいました。当日は、お兄さんお姉さんの競技

も楽しく拝見しました。●コロナ禍で開催していただきありがとうございました。初めての運動会でとても感動しました。 

●今年も午前開催でしたが、流れもスムーズで楽しめました。●高学年の児童が係分担し、子ども達の力で運営している

ことに感動しました。●一生懸命に応援する姿を見て、成長を感じました。●伝統的な鶏舞も素晴らしく、我が子も数年

後に踊るのかと思うと今から楽しみです。●観覧者２名まででしたが、卒業生や坂道や周りで見ている人はいいのでしょ

うか。●少し物足りなさを感じましたが、子どもが楽しんでくれるのが一番です。応援頑張ったよ！と笑顔で話してくれ

ました。●頑張る姿が見れて良かったです。テント内で霧吹きで水をかけてもらい、冷たくて気持ちよかったと喜んでい

ました。暑さ対策で良かったと思います。●今年はカメラ席もおおむねルールを守っていたようなので良かったです。  

●６年生の競技、英語での借り物競争は子ども達が良い思い出になったと思います。若い先生たちの思いやりとパワーを

感じました。●校長先生がずっと立って、子ども達を見守って下さりありがとうございました。●様々な場面で、１年間

の成長を見ることが出来ました。●感染対策をしながら、全校で運動会が出来ることに感謝いたします。●こまめにマス

クを外すよう声をかけ、子ども達の命を守る対応、本当に素晴らしいと思いました。●コロナ禍でも対策をしていただき、

最後の運動会を見ることが出来、とても嬉しかったです。ありがとうございました。●先生方、ＰＴＡの方々、そして高

学年の役割等でとてもステキな運動会でした。暑い中、ご苦労様でした。●鶏舞の着付けは、 Ｙｏｕ Ｔｕｂｅ等にアッ

プしておくと、いつでも視聴でき、密集して実施しなくてもよいかと思う。●応援合戦が復活してほしい。子ども達で種

目等を検討することもあってもいいかと思います。●小学校最後の運動会、成功したと思います。１年生の頃と違い、成

長する姿が見れてとても感動しました。先生方、ありがとうございました。 

【日頃の教育活動について】 

●丁寧なご対応に感謝いたします。●毎日、連絡帳等に様子を記入していただき、学校での様子を知ることが出来、嬉し

いです。ありがとうございます。学習面は、毎日どんな勉強をした、明日はこんなことをすると楽しく学習しているよう

で安心しています。●算数とプールの授業が楽しいと言っています。楽しいと感じる授業をありがとうございます。●の

びのびと他学年とも交流している様子でとても良いと思います。●縦割り班の活動をとても楽しみにしているようです。

毎回楽しかったことを教えてくれます。●子どもの様子をいつもお知らせ頂き、ありがとうございます。コロナ禍でもい

ろいろな活動を工夫し、取り組ませていただいていることに感謝いたします。●一人一人に合わせた教育をしていただい

ているので、子どもも毎日楽しく登校できています。感謝しています。●登下校時、広がったり、用水路に近づいたりす

る姿が見られますので、注意を促してほしいです。●入学してからずっとマスク生活なので、大声で笑ったり、黙食では

ない楽しい給食の時間に早くなればいいですね。いつもありがとうございます。●宿題の丸つけ（復習の時間）は、平日

は難しいです。●小さなことでも気づき、声をかけて下さり、安心して任せております。●自然と触れ合う機会をたくさ

ん作って下さりありがとうございます。●様々なお知らせが早い段階であるので、ありがたいです。今日も楽しかった！

と毎日帰ってくることが何よりです。先生方のお陰です。いつもありがとうございます。●子どもの不満にもしっかり話

を聞いて、納得できるまで向き合ってくださり、子どもも素直に話が出来るようになってきた。丁寧に対応いただき、あ

りがとうございます。●子ども達のことをいつも第一に考えていただき、ありがとうございます。 

●コロナ禍で総会や懇談会等、ＰＴＡ同士の顔を合わせる機会が少なく、常連の参加者のみが目立つ中、ますますＰＴＡ

活動への参加が消極化されるように思います。●熱心に指導していただいていると感じます。家でも、先生の話題が出る

くらいですので安心しています。●担任の先生はとても親身になって話を聞いてくれたり、協力してくれたり、本人にと

って成長させてくれる先生で、本当に感謝しています。これからもよろしくお願いします。 

※お忙しい中、本当にありがとうございました。心温まるお言葉をたくさん頂戴し、教職員一同、今後の励みにし、

頑張ります。また、ご意見等は対応できる部分は早急に対応していきますし、学校全体に関わる部分は、今後、検

討しながら進めてまいります。今後もより良い環境づくり、学校づくりに努めてまいりますので、ご理解とご協力

をお願いいたします。なお、今後も何かお気づきの点等がありましたならば、遠慮なく連絡をお願いします。 


